

Obrador arrasa en Xalapa, pero las Candidatas a Diputadas pierden la Capital.

**Por: Equipo de Investigaciones Especiales del Portal Insurgencia Magisterial.
04/06/2018**

Desde hace varias elecciones Xalapa, la Capital de Veracruz, emite un voto razonado, informado.

Hay muchas evidencias del voto diferenciado, a pesar de los recursos que invierten Partidos y Candidatos, de la propaganda y de diversas estrategias que suponen tener un voto asegurado a partir de votaciones antecedentes.

Xalapa, territorio de MORENA

En las últimas elecciones la ciudadanía xalapeña vota por MORENA y esa tendencia se confirma actualmente en la elección presidencial, donde Obrador se muestra con una clara ventaja. Pero algo sucede con estos votantes, quiénes han decidido a días de la elección, no emitir su voto por otros candidatos impulsados por la Coalición MORENA-PT-PES (sólo por Obrador), el Periódico Reforma plantea que en el caso de la gubernatura, es del 10% de votantes quienes se encuentra en esta condición.

Ana Miriam Ferraez y Rosalinda Galindo todo apuntan perderán la Capital de Veracruz

Faltando horas para la llegada de Obrador a Xalapa, la población esta volcada hacia su candidatura. Pero no sucede lo mismo con las Candidatas por las diputaciones de los Distritos de Xalapa, Ana Miriam Ferraez y Rosalinda Galindo, quienes son objeto de rechazo por votantes de MORENA.

Entre las razones que plantean algunos de estos votantes, se encuentra que las ubican como oportunistas, sin trabajo de base, ambiciosas y la más reiterada, que fueron impuestas por el actual candidato a gobernador de MORENA-PT-PES.

Todo indica que Xalapa, dará una dura lección a una clase política enquistada en MORENA, que piensa que por el hartazgo contra el PRI-PAN-PRD cualquier candidato puede ganar.

Fotografía: portafolioveracruz

Fecha de creación

2018/06/05